

DESARROLLO DE ALEMANIA

A LA NOTICIA DE QUE HITLER HARA NUEVAS PROPOSICIONES DE PAZ

LA FIRMA DEL PACTO ANGLO-FRANCO-TURCO PROVOKA DECLARACIONES RUSO-GERMANAS DICHIENDO QUE LA AMISTAD ENTRE BERLIN Y MOSCU SE HA REAFIRMADO.

Como resultado de este nuevo voluntario se recalca desde Berlin que Hitler y Stalin están a punto de firmar un nuevo pacto adicional cuyo alcance no se sospecha.— En Italia se ha empezado a estudiar cuidadosamente el pacto de los aliados con Turquía y se adelanta que la posición de Italia continuará siendo la misma.

PER UN MOMENTO TODO INDICA QUE HITLER NO PODRA OBLIGAR A ITALIA A LUCHAR A SU LADO Y QUE EL EJERCITO BERLIN HA EMPEZADO A DEBILITARSE VISIBLEMENTE.—DISPACHOS DE ROMA HACEN VER QUE ESTAN MUY LEJANAS LAS POSIBILIDADES DE QUE PUEDERA LLEGAR A UN ENTENDIMIENTO ENTRE EL GOBIERNO DE MUSOLINI Y EL DE STALIN.

17 prisioneros tiene el gobierno de Bélgica que no está en guerra; estos prisioneros son doce soldados alemanes que cruzaron la frontera, y avia otros ingleses, franceses y alemanes que llegaron a su territorio.—De Nueva York se dan indicios de las medidas que tomarán los aliados para apretar el bloqueo que están imponiendo a Alemania en forma metódica y decisiva.

RUSIA HA OFRECIDO EN VENTA A LOS ESTADOS UNIDOS GRANDES CANTIDADES DE MANGANESO Y OTROS METALES

NO HABIA NINGUNA NUEVA OFENSIVA DE PAZ ALEMANA

BERLIN, 20 UP.— El servicio noticioso oficial de la DNE desmiente como "abauro" los rumores estranjeros que el Führer Hitler está planeando una nueva ofensiva de paz que consista en una oferta de paz después de que se han detenido las tropas alemanas en la frontera francesa. El despacho de la DNE dice así: "En relación con las sugerencias con respecto de una nueva oferta de paz alemana, los círculos autorizados alemanes dicen: El informe alemán acerca de la conclusión de la primera etapa de la lucha en el occidente está en contradicción con lo que informa el enemigo y con un punto de vista obvio de lo que en verdad ocurrió en el frente occidental. Reclamamos que el informe alemán se viñuna una nueva oferta de paz es completamente absurdo. La situación planteada no requiere ninguna declaración adicional. La Gran Bretaña y Francia rechazaron la mano del Führer al hacer este su ofrecimiento. El Reich lo ha aceptado, y eso es todo".

NECESITAN LOS ALIADOS AVIONES SUPERIORES PARA VENCER A LOS ALEMANES

NEVA YORK, 20.— El presidente de la Liga Internacional de Aviadores, coronel Charles Kerwood, quien a la vez es el consejero oficial aeronáutico del comando norteamericano, declaró que bien puede ser que el resultado final de la guerra en Europa dependa de la fabricación del embargo de armas que se discute en la actualidad en el senado, o con otras palabras, de la posibilidad de poner las ordenes de los aliados las facilidades para adquirir aviones militares y equipo en los Estados Unidos. El coronel Kerwood está convencido de que la aviación alemana alcanzará el medio de repónnimas incruentadas aéreas como la que efectuó en la semana pasada contra la base naval de Scapa Flow y otros puntos vitales del Reino Unido, tratando de romper de esta manera el bloqueo en el Mar del Norte. "Es muy conveniente que si los aliados no pueden obtener aviones superiores de

Obtenga en tres días un alivio inmediato y duradero

VIAS URINARIAS

SANTAL MIDY

PROTOCOLIZADAS LAS PIEZAS DE FUNDACION DE LA FACULTAD DE CONTABILISTAS PROFESIONALES DE LA REPUBLICA

EL LIC. VALVERDE ALVARADO AUTORIZA LA ESCRITURA RESPECTIVA QUE ES EL PRIMER CASO QUE SE PRESENTA AL REGISTRO CON LA NUEVA LEY DE ASOCIACIONES

MAS ESTRECHA COOPERACION ENTRE ITALIA Y EL SOVIET, INFORMA BERLIN

BERLIN, 20.— En los círculos políticos alemanes se considera que la firma del pacto anglo-franco-turco dará por resultado una mas estrecha cooperación entre Italia y el Soviet, indicando que el gobierno alemán no se explica las razones que Turquía ha tenido para haber rechazado hoy al presidente de la cámara de diputados Stojan Mochanov, al representante del senado profesor Tzenkov y al ex-canciller Kalfov.

EL EX PRESIDENTE ALEJANDRO DE CHILE VISITA LA UNIVERSIDAD DE COLUMBIA

NEVA YORK, 20.— El ex-presidente de Chile Alejandro Alessandri visitó hoy la universidad de Columbia, acompañado de su hijo Hernando y del conde general de su país en el Sr. Alfonso Greig, siendo recibidos por el presidente de dicha universidad, Nicholas Murray Butler, con quien el ex-presidente Alessandri tuvo un momento de las relaciones entre Chile y los Estados Unidos, que ahora entrará en una nueva fase al establecer el intercambio de profesores ya acordado. Los deslindeos visitantes fueron obsequiados con un almuerzo en el club de los profesores de la misma universidad y después visitó el departamento de estadística, mostrándose muy satisfecho de las atenciones de que fueron objeto.

HOMENAJES A LOS RESTOS DE SANJIBO

MADRID, 20.— Los restos del general Sanjibó, llegados ayer a capital, fueron expuestos en el hall del medio día en el edificio de Atocha y numerosos altos funcionarios y militares de particulares desfilaron ante ellos rindiéndole homenaje.

La COMBINACION PRECISA en el Chesterfield

de los mejores tabacos para cigarrillos en el mundo, hace resaltar las cualidades mejores de cada uno

Todas las hojas de tabaco finos de cultivo norteamericano y turco que se emplean en la liga famosa del Chesterfield, son reconocidas por una que otra cualidad particular al fumar... y de la manera que se combinan estos tabacos finos en el Chesterfield, resulta una fumada más suave, de mejor sabor y con un aroma más placentero.

Por esto, basta probarlos para manifestarse...

They Satisfy

Para placer sumo... La Combinación Precisa de los mejores tabacos para cigarrillos en el mundo

LUIGY & MYERS TOBACCO CO.

ESTRECHANDO EL BLOQUEO CONTRA ALEMANIA

NEVA YORK, 20.— La campaña de los aliados para aislar y estrangular al nazismo por medio de medidas económicas y diplomáticas es el motivo dominante de la guerra europea y la nueva alianza anglo-franco-turca puede producir un decisivo cambio en el desarrollo de las hostilidades. Por el momento, su efecto inmediato será el de estrechar el círculo que rodea a Alemania y a la vez viene a reafirmar la resolución acérida de Finlandia de oponerse a las demandas soviéticas y a la de los estados del norte de mantener firmemente su neutralidad. En cuanto al frente occidental, los alemanes no han querido aceptar hasta ahora la invitación que los aliados les hacen para que se lance contra la línea Maginot, en donde cualquier ataque costaría enorme cantidad de bajas y es probable que en cuanto entre el invierno será imposible realizar operaciones en larga escala. A menos, pues, de que los alemanes lancen pronto una ofensiva, la situación militar actual se prolongará por varios meses.

SE ENTREVISTARON CIANO Y PHILLIPS

ROMA, 20.— El embajador de los Estados Unidos, Phillips, visitó hoy al ministro de relaciones exteriores Ciano en el palacio Chigi, discutiendo con él acerca de la política internacional.

EL SOVIET OFRECE EN VENTA A ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 20.— El Soviet ha ofrecido en venta al gobierno de los Estados Unidos docientos mil toneladas de manganeso y otros metales, que según se sabe el gobierno desea adquirir para tener una reserva adecuada de tales materiales, de acuerdo con el programa aprobado al efecto y relativo a materiales e uso estratégico. E la oferta ha causado gran sorpresa, ya que suponía una de conformidad con el reciente acuerdo con Alemania, el Soviet vendiera a está todos esos artículos.

CUBAD DEL VATICANO, 20. UP.— Su Santidad Pio XII prepara una enciclica contra la expansión del ateísmo y el neopaganismo, que encierra de "destructores" doctrinas de nuestros tiempos" y que será publicada el 29 de los corrientes, con motivo de la fiesta de Cristo Rey. Dicha enciclica se basará en las palabras iniciales del capitulo católico del libro de Isaia, "Contra Dominus habitant imperium virgam dominantium".

GESTIONES DEL REY BORIS PARA FORMAR NUEVO GABINETE

SOFIA, 20.— El rey Boris continúa las consultas con los principales dirigentes políticos con el fin de formar un nuevo gabinete, habiendo recibido hoy al presidente de la cámara de diputados Stojan Mochanov, al representante del senado profesor Tzenkov y al ex-canciller Kalfov.

La Libertad derrotó al Orión por 45 puntos contra 17 y obtuvo el campeonato femenino de Basket-Ball

DURANTE TODO EL JUEGO DOMINARON COMPLETAMENTE LAS LIBERTAS QUE PROBARON LA SUPERIORIDAD DEL EQUIPO

En primeras divisiones masculinas el Orión venció al Herediano en interesante encuentro

ESTE SE EMPATO Y FUE PRECISO JUGAR UN TIEMPO COMPLEMENTARIO EN EL QUE LOS ORIONES LOGRARON LA VICTORIA CONTRA LOS HEREDIANOS

Se jugó anoche en el Frontón del Albi, ante numerosa concurrencia, el encuentro del campeonato femenino de basket ball de primeras divisiones entre La Libertad y el Orión, juego decisivo para la Libertad por el score de 43 puntos contra 17. Durante todo el desarrollo el dominio de las libertas fue abultado y de allí el juego no tuvo interés. Por parte de las libertas alinearon En Matamoros, Blanca Rodríguez, Margarita Segreda, Delmira Pierce, Margarita Martínez, Avis Mac Lean, Cecilia Martínez, Froy Lizano, Celia Vargas y Julieta Castro habiendo jugado todas. Por parte del Orión jugaron Violeta Mesén, Anita Montero, Leticia Montero, Blanca Rodríguez, Mercedes Acias, Belem Muga y Colombia Chaverria. Desde los primeros tiempos tomó la ventaja La Libertad, que juego se dedicó a mantener la ventaja. La mejor actuación fue de las libertas que probaron la superioridad de su equipo durante todo el desarrollo del encuentro. Las oriones no lograron controlar la acción de las libertas no tampoco desarrollaron juego y estuvieron desatendidas en el punto, así como en el juego de conjunto. Jugando mejor las libertas se anotaron una fácil victoria porque sin dificultad de arrollaron su juego. De parte de las libertas las mejores fueron Norma Poltronie y

jugó todos los tiempos, Delmira Pierce, Avis Mac Lean, y Froy Lizano, que fue una revelación habiendo jugado muy bien varios tiempos. Leticia Vargas se lesionó en el primer tiempo y no pudo seguir actuando en los otros tiempos. De parte del Orión las más empinadas fueron Lita Matamoros, Violeta Mesén y Mercedes Acias. El juego más culmo de primeras divisiones en el Orión y Herediano resultó muy interesante; en el primer tiempo el Herediano hizo 23 puntos contra 18 del Orión, en el segundo tiempo y cuando faltaban cuatro minutos para concluir el juego, los oriones reaccionaron mucho y lograron empatar el score a 39 puntos. Fue preciso jugar un tiempo complementario en el que los oriones hicieron 23 puntos contra uno del Herediano, ganando el juego por 43 puntos contra 36. Mejores fue la actuación de los oriones, equipo que mucho ha adelantado y que promete en este campeonato. Silva, Tondoro Hernández y Beirute fueron los más destacados en este juego de campeonato. En el juego de segundas divisiones masculinas el Orión venció a la Gimnástica por 22 puntos contra 20 completándose así el campeonato de basket ball en el punto.

CHILE TOMA MEDIDAS PARA ASEGURAR SU NEUTRALIDAD

SANTIAGO DE CHILE, 20.— El gobierno chileno ha hecho conocer las disposiciones tomadas para asegurar su neutralidad en el conflicto europeo, estableciendo que los barcos de guerra de las naciones beligerantes solamente podrán entrar y permanecer en aguas chilenas 24 horas mediante un permiso especial.

WASHINGTON, 20.— El departamento de Estado informa que además de los tratados comerciales que se negocian con Argentina y Venezuela, se llevarán a cabo convenios similares con Chile, Uruguay y Cuba.

HELSINGFORS, 20.— Aun cuando el pueblo finlandés espera con interés el resultado favorable de las negociaciones con Rusia, que según se informa serán reanudadas mañana, está enteramente decidido a mantener su independencia a toda costa, y todos los puntos estratégicos han sido ocupados por las tropas, habiendo sido evacuados ya la mayoría de las poblaciones de los distritos fronterizos. En todos esos sectores se trabaja activamente en las obras de defensa y todos los caminos que van hacia la frontera con Rusia están cubiertos de tropas. Aquí se indica que el tiempo es un factor que ayudará favorablemente a la defensa del país, ya que las nevadas, que son muy fuertes en esta zona de Europa, obstaculizarán grandemente los movimientos militares, factor que favorece a los finlandeses, que estarán a la defensiva.

MAYORIA EN FAVOR DE LA REVISION DE LA LEY DE NEUTRALIDAD

WASHINGTON, 20. UP.— Los líderes golibristas de la cámara de representantes afirman que centran una mayoría de quince a veintecientos para probar la revisión de la ley de neutralidad. De los sesenta demócratas que votaron contra la aprobación del embargo de armas en las últimas sesiones ordinarias no menos de trece están ahora a favor de la enmienda que se discute. Sin embargo, dichos demócratas prefieren esperar la sesión final de la ley por el riesgo que de dar la cifra exacta de los votos, con que cuentan.

MAYONESA

KRAFT

EXQUISITA PIDADLA EN TODAS PARTES

Distribuidores:

LA DESPENSA S. A.

TELEFONOS: 3558 y 3589

NO HAS LA MISMA COMO LA FAMILIA PERLA A \$ 5.00 PRECIO DE COSTUMBRE donde BARZANAHNOS

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LA CAMISA DE CONFECCION, ESTILO Y CALIDAD INSUPERABLES.

UNICOS DISTRIBUIDORES Lobet & Riba SAN JOSE ALAJUELA

Observe cómo BRILLA su CUARTO DE BAÑO con la eficiencia rápida del SAPOLIO. D EJE que el SAPOLIO se encarga de la limpieza.

EN PANES Y EN POLVO Autorizas las municipalidades de Guanacaste para hacer préstamos a los pequeños agricultores

La Inspección general de hacienda municipal concedió la autorización solicitada por la municipalidad de Nicoya. Considera que más de cien pequeños agricultores de ese cantón podrán iniciar siembras con fondos comunales.

Las cosas pequeñas de algunos hombres

Haecce aliquid legimus legi in patria el periodista argentino, señor Raúl Sapia, con el fin de editar una guía de Costa Rica. El señor Sapia viene realizando esa labor en diferentes países de América.



Economico en su empleo El empleo de la Fosfatina ocasiona poco dispendio. Debido a su gran poder nutritivo y a su riqueza en elementos que facilitan el crecimiento, esta excelente harina se toma en pequeñas dosis, con un gesto tierno muy médico.

Intensa labor cultural y científica llevará a cabo la nueva directiva de la sociedad odontológica

Patrocinara conferencias bimensuales de divulgación de temas de gran interés, no sólo para sus miembros, sino también para el público.

LA PRIMERA DE ELLAS TENDRA LUGAR A PRINCIPIOS DE NOVIEMBRE

Haecce pocas días quedó electa la nueva directiva de la sociedad odontológica en la siguiente forma: Presidente, Dr. Roberto Charrier, Vice presidente, Dr. Alcides Jiménez, Tesorero, Dr. Ramón García, Secretario, Dr. Edwin Fischel, Vocal Dr. Hernán Cortés, Vocal Dr. Edgar Pinto, Vocal Dr. Enrique Calvo.

Todos los comerciantes deberán conceder un día de asueto semanalmente a sus empleados sin excepción en todo el país

LA LEY DE CIERRE DOMINICAL QUEDA CIRCUNSCRITA ÚNICAMENTE A LA CIUDAD DE SAN JOSE. Después de muchas conferencias con empleados y comerciantes la comisión dictaminadora llegó ayer tarde a un fórmula que armoniza distintos pareceres.

SEVERAS PENAS SE ESTABLECEN PARA LOS PROPIETARIOS QUE NO CUMPLAN LAS DISPOSICIONES DE ESTA LEY

La comisión de gobierno terminó ayer, después de un amplio estudio y de haber conversado con delegaciones de comerciantes y de empleados, su informe en virtud de la ley del cierre dominical. En la parte positiva, que no publicamos por su extensión, dan las razones que han tenido para llegar a proponer las siguientes resoluciones:

El Congreso, etc. — DECRETA: —

- Artículo primero. — Ningún establecimiento de comercio de la ciudad de San José podrá permanecer abierto los días domingo ni los días jueves y viernes santos, haciendo excepción de los hoteles, locales, cantinas, cafeterías, refrigerios, panaderías, restaurantes, hoteles, fondas, cigarrerías, ventas de golosinas y expendios de verduras, frutas y leche, que estarán abiertos durante las horas reglamentarias por la ley.

MAS SUAVE! MAS SABROSO! MAS AGRADABLE! MAS INDEBIDAMENTE que es

PRUEBE CACIQUE CIGARRILLOS. Advertisement for Cacique cigarettes featuring an image of the pack and a man's face.

Mantiénesse el monto de colocaciones del Departamento Emisor del Banco Nacional de Costa Rica

EN EL PERIODO COMPRENDIDO DE SETIEMBRE AL 14 DE OCTUBRE EL ALZA OPERADA EN DICHO MONTO HA SIDO DE 716,34. Según el informe oficial el monto actual asciende a la suma de C 26.219.677,04.

COMO SE VE NO HA HABIDO DIFERENCIA Y LA SITUACION SE MANTIENE FIRME. Recogimos en la tarde de ayer una interesante información con respecto al movimiento del depósito emisor por concepto de colocaciones de dicho departamento.

El Secretario de Hacienda... VIENE DE LA PAG. UNO... En el país, que se acordó en virtud de una terminada la misión económica que el encargo de la comisión de gobierno de Venezuela.

INICIASE EL LUNES EL PRIMER CONGRESO NACIONAL DE TRABAJADORES. OCHO AGRUPECIONES DE TRABAJADORES DE TODO EL PAIS HAN ACREDITADO DELEGACIONES A DICHO CONGRESO.

El lunes próximo, a las 7.30 de la noche en el local del centro de trabajadores de esta capital, situado 200 varas al este de la calle Mauro Fernández, se inaugurará el primer congreso nacional de trabajadores de Costa Rica, cuyas sesiones se prolongarán por varios días.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Exportación de Cedro Macho a Holanda

Las cantidades que se enviaban a los mercados alemanes serán exportadas ahora a los mercados holandeses. LAS GESTIONES EN TAL SENTIDO HAN DADO BUENOS RESULTADOS. Esa madera es de procedencia de las regiones del Atlántico.

Las Pastillas Orientales se han venido usando durante años y años para combatir dolores, males, catarros, reumatismos, fiebres y resfriados. Son un remedio digno de confianza.

SUSPENDIDA AYER LA VENTA DE ARROZ

VIENE DE LA PAG. UNO... Pero al dictar esa resolución la secretaria de hacienda advirtió a la suspensión de las ventas se basó en la suficiencia de que el precio del arroz no sea mayor al precio de venta en la libra: se trata de dar oportunidad a los productores nacionales a que vendan su arroz. Si los precios suben de 30 centimos la libra el gobierno no reanuda la venta por lo cual cuenta con suficientes cantidades de arroz importado.

SERA BAUTIZADA MAÑANA LA ESCUELA "JOSE MARTI" DE SAN ISIDRO DE HEREDIA

AL ACTO ASISTIRAN LAS AUTORIDADES EDUCACIONALES Y LA REPRESENTANTE DIPLOMATICA DE CUBA. ELOY CAMPOS Presidente de la Junta San Isidro de Heredia, Oct. de 1939. Programa de la Asamblea: 1.- Himno Nacional. 2.- Palabras del Director. 3.- Flor de Café. (Coro). 4.- Palabras del señor Secretario de Educación. 5.- Descubrimiento del retrato. 6.- Himno Nacional de Cuba. 7.- Palabras de doña Fidelia de F. Escudé, viceministra de Cuba. 8.- Alabado. (Coro). 9.- Discursos de Martí sobre "Declaración de la independencia" (Canto de Pío Baroja). 10.- Himno de la Escuela.

FACULTAD DE CONTABILISTAS PROFESIONALES DE COSTA RICA. Se recomienda a todos los miembros de la Facultad que se encuentren sin ocupación, reportarlo a la Secretaría para incluirlos en el registro correspondiente.

EL TERCER EMBARQUE DE CAFE DE LA PRESENTE...

VIENE DE LA PAG. UNO... en 9.50 y 10 dólares para negociados para Europa no sufren retrasos en Nueva York. Va en barcos holandeses e Italia nos, preferentemente, pagando las tarifas por flete marítimo y otros aumentados en un 20 por ciento; antes pagaba, por tonelada 90 chelines (el chélin vale actualmente 20 centavos) hoy ahora 135. Aquí, por el momento, las actividades en los negocios cafeteros se venían por compras que hacen algunas agencias de algunas casas inglesas pagando el café de Turbillo en un grupo a Londres.

Para ejemplo de todos los que engan empleados, sirva la presente publicación ANONIMO ENVIADO A LA TIENDA PERERA

¿Se ha dado Ud. cuenta de que este año la Noche Buena cae en día Domingo? Con la ley del cierre dominical saldrán las tiendas perjudicadas, y gananciosos los colmados, boticas y cantinas en San José y los comerciantes de provincias. SU CLIENTELA MAS DEVOTA.

CONTESTACION QUE DA LA TIENDA PERERA

Al que se gastó diez céntimos en mandarme ese anonimo, pudo dar esos diez céntimos a un pobre. Qué lástima que en lugar de ser dueño, no fuera empleado, o ver si pensaba lo mismo. ¡CUANTA MALDAD HACE EL EGOISMO!

NOTA IMPORTANTE: En la publicación que ayer hicimos en "La Prensa Libre", apareció el nombre de don Isidro Perera Boix. Pedimos excusas a este caballero por haber usado su firma sin su consentimiento.

DISTRIBUCION DE DIVIDENDOS A LAS JUNTAS DE EDUCACION DE LA REPUBLICA

Pasará de un millón de colones la suma que se prorrateará entre esos organismos

EL ESTUDIO CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO EN CURSO FUÉ TERMINADO

La contaduría general escolar ha terminado la ejecución de los fondos correspondientes a las juntas de educación de la República...

EMBARCA EL DIEZ DE NOVIEMBRE PARA

VENIR de la Paz UNO.— bre para Guatemala. En la conferencia...

CON AGUA DEL TUBO

fabrica Ud. mismo en su casa una magnifica pasta de dientes y ahorro dinero. Los Polvos

YO DENTOL

le ofrecen los ingredientes SECOS de un buen pasta dentífrica. El agua se la agrega Ud., humedeciendo el cepillo.

ACEPTADA ATER LA ACUSACION CONTRA EL DIRECTOR DE "LA SEMANA COMICA"

EL JUZGADO SEGUNDO PENAL ENCARGADO DE INSTRUIR LA RESPECTIVA SUMARIA

En las entradas los lectores de LA TRIBUNA de que por segundo día de la Liga de la América...

Don Afonso Macaya - Gerente de AEROVÍAS NACIONALES

NOS DA SU VALIOSA IMPRESION DE LA

ESCUELA PRIMARIA INGLES A CASTRO CARAZO

My visit to this school has convinced me that Mr. Castro Carazo has introduced into this country a most modern, progressive and scientific system which if used as model by our public schools would revolutionize our present methods of teaching and learning.

Mi visita a esta escuela me ha convencido de que el señor Castro Carazo ha introducido en este país un sistema más moderno, progresivo y científico que, si se usara como modelo en nuestras escuelas públicas, revolucionaría nuestros métodos actuales de enseñar y de aprender.

His method has all the elements of success: He takes his students as his raw material, analyses them, understands their abilities and deficiencies, and then turns them over to carefully-trained teachers who follow a progressive, scientific and practical system, now widely adopted by American Public Schools...



Mr. Castro Carazo directs his teachers very intelligently and personally checks the progress made by means of periodic tests. It is my personal opinion that as more and more parents know about this school, its present quarters will have to be greatly expanded, and children will be better prepared for a practical life.

Mr. Castro Carazo directs his teachers very intelligently and personally checks the progress made by means of periodic tests.

Mi opinión personal es la de que cuando sea mayor el número de padres de familia que conozca esta escuela, va a ser preciso ensanchar su actual local y los niños serán mejor preparados para la vida práctica.

ALFONSO MACAYA KINDERGARTEN MODERNO TODO EN INGLES

CASTRO CARAZO ENGLISH ELEMENTARY SCHOOL - BOX 1900 - SAN JOSE

PELIGRO: LA GRAN CAMPAÑA DEL PRECIO DE LOS OSMUMBRE: \$5.00 donde BARZUAJA HOS.

ITALIA NO CONSIDERA UNA AMENAZA EL PACTO DE ANKARA...

(VIENE de la pag. UNO)

OTRO SEMANARIO EXTRANJERO AVISTADO EN LAS COSTAS NOROCCIDENTALES DAYTONA BEACH, 20 UP. — Tres pescadores declararon hoy que ellos avistaron y observaron a un submarino no identificado que se encontraba a una distancia de diez millas de la costa...

LAS ACTIVIDADES DE LA AVIACION FRANCESA EN EL FRENTE OCCIDENTAL PARIS, 20 UP. — El general Pierre Weiss, del cuerpo aéreo francés, pronunció un discurso por la radio en el cual informó a la nación acerca de las actividades de la aviación militar francesa...

TODOS VICTIMAS DE LA ACIDEZ

Advertisement for Alka-Seltzer featuring a doctor and a soldier, with text about acid indigestion and various ailments.

ESTA NOCHE REGRESARA A MOSCU EL DELEGADO FINLANDES PAASIKIVI

HELSINGFORS, 20 UP. — El gobierno finlandés anunció que el jefe de la delegación finlandesa, Paasikivi, saldrá nuevamente rumbo a Moscú en las horas de la noche del sábado...

MENSAJE DEL PRESIDENTE BENAVIDES

LIMA, 20 UP. — El presidente Oscar Benavides dirigió un mensaje a la nación por medio de la radio, y lo leyó personalmente desde el palacio del gobierno en vista de las elecciones presidenciales...

PROFUNDO DESGRACADO CAUSA EL PACTO TURCO - ALIADO EN ALEMANIA

BERLIN, 20 UP. — La reacción de los círculos oficiales con respecto del pacto celebrado entre Francia, la Gran Bretaña y Turquía se describe mejor con la expresión de "desgracia reticente". Lo que el pacto no pone en claro, según estos círculos, es que no determinará futuras relaciones entre Turquía y Rusia...

El pacto de que el pacto ha estado en suspenso durante un período de cinco meses y de que el canceler turco estuvo tres días en Moscú antes de admitir que el pacto había sido firmado. Es aparente, sin embargo, que los alemanes están aprehensivos de que la antigua hostilidad entre Turquía y Rusia pudiera convertirse en un conflicto...

Advertisement for 'El Semanario' magazine, featuring the text 'La Edición Número Nueve de EL SEMANARIO' and 'Aparecerá el sábado 28 con interesante contenido y nuevas secciones.'

CHINA DESMIENTE LA NEGOCIACION DE UN PACTO CON EL SOVIET

SHANGHAI, 20 UP. — El diario nacionalista chino "Sinwan-pao" dice que los círculos soviéticos de Chungking desmienten rumor acerca de la posibilidad de un pacto militar chino-soviético...

ROMA EMPIEZA A JUZGAR EL PACTO ALIADO - TURCO

ROMA, 20 UP. — Un día de reflexión y de debate. En cuanto a los círculos oficiales y a los comentaristas de la prensa se refiere, tanto los burocratas como los medios de prensa han un punto de vista más favorable al pacto...

pas de despachos de sus capitales extranjeras acerca del tratado de los Corresponsales, aparentemente han recibido órdenes de encontrar puntos débiles y de disminuir en general la importancia del pacto. Virtualmente no se reconoce que el pacto se dirige en contra de Italia...

LAS NUEVAS POSICIONES DEL EJERCITO FRANCES

PARIS, 20 UP. — Los franceses se retiraron ligeramente para ser par nuevas posiciones en el sector de los ríos Blies, el cual utilizan ahora como frontera natural. Al decir de Sauroguierres, el río Blies que constituye la frontera por una curva de varios kilómetros...

LAS MÁQUINAS DE ESCRIBIR TRABAJAN MEJOR

Advertisement for 'ACEITE 3-EN-UNO' (3-in-1 oil) for typewriters, with text 'Lubricación frecuente con ACEITE 3-EN-UNO mantendrá su máquina siempre lubricada...' and 'LONDRES, 20 UP. — Con ocasión de la firma del tratado de asistencia mutua entre la Gran Bretaña y Francia y Turquía, el presidente de la república turca, general Inönü, y el rey Jorge se cambiaron mensajes de felicitación...' and 'LOS MENSAJES DEL PRESIDENTE DE TURQUIA Y EL REY DE INGLATERRA'.

EVITE ESTOS 4 PASOS FATALES

No hay peor peligro que el sigilo oculto; pues ignorando, no hay posibilidad de defenderse. Los síntomas de pericia intestinal—tan común ya día—se producen en tal forma, que mucha gente no les presta importancia. Poco a poco se acumulan venenos residuales en los intestinos. De ahí pasan al hígado, a los riñones, lanzando a afectar el corazón y a nervios. Son cuatro pasos fatales que preceden a verdaderos quebrantos en la salud. ¡Ataje a tiempo estos males! costumbre a tomar de vez

en cuando las Píldoras de Vida del Dr. Ross, pues mantienen activos los intestinos; así en lugar de acumular residuos nocivos cumplen su misión de transformar lo mejor de los alimentos en buena sangre, energía y vitalidad. Ya se merecen llamarse "de Vida" las Píldoras del Dr. Ross. Comience a tomar una pequeña dosis cada noche. En pocos días comprobará sus notables resultados, y el bienestar que traen le demostrará que usted ha evitado los cuatro pasos fatales de la pericia intestinal. Se venden en todas las farmacias.

HOY FIESTA DE QUINCE AÑOS



Señora TERESITA COLOMBARI

PARA UN PEINADO PERFECTO VISITE UD. EL SALON DE BELLEZA MARGARITA — de — OLGA ESPINACH Tel. 3600 — Apartado 1229 Altos de Agencias Moreno. Frente al Teatro Américo.

Mundo Social

LA BODA DE HOY ECHEVERRIA - ALFARO

Esta tarde, a las cuatro y media, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Soledad, y conforme ya lo habíamos consignado anteriormente, tendrá lugar el matrimonio del Lic. don Guillermo Echeverría Morales, con la bella y graciosa señorita Alicia Alfaro Zavaleta, y a los apreciables honores del Ing. don Guillermo Echeverría Aguiar y de su señora doña Enriqueta Morales de Echeverría. Impartirá la bendición nupcial el Rev. señor Carmona don Carlos Borge. A la adornan las más esquisitas virgines que tanto distinguen a la mujer costarricense, linda, gentil y encantadora y a compañía es un joven de reconocidas cualidades, ex bailarero, esforzado y luchador que inicia con gran acerto y actividad en los campos de su profesión. Sus nupcias se efectuarán en medio de la mayor intimidad. Actuará como porta-avoz la niña Cecilia Magda Güler y como porta-aviso Oscar Equivel y Mra. María Echeverría. Han sido designados como padrinos el Ing. don Gastón Bortolotti



Señora ALICIA ALFARO ZAVELETA y la señorita Marta Alfaro Zavaleta, don Ramón Alfaro y la señorita Lucila Echeverría.

A continuación de la ceremonia en la casa de habitación de la familia Alfaro - Zavaleta tendrá lugar un brindis íntimo y los futuros esposos saldrán en viaje de bodas a la San Pedro de Barba LA TRIBUNA los saludó nuevamente, despidiéndoles que sean muy felices.

JARDINERIA AMAPOLA JOSE RAFAEL MONTEALEGRE. A. TELEFONO 2968 Son José, Costa Rica — Calle 8, Avenida 12 De la Iglesia de la Doloresa 400 varas al Oeste. Se hace cargo de toda clase de trabajos florales. Encatque hoy mismo los que necesite para firados.

El gran baile de esta noche en el Centro Internacional de Alajuela. Conforme lo hemos consignado en nuestras ediciones pasadas, esta noche, a las nueve en los amplios salones del Centro Internacional de Alajuela se llevará a cabo el

Señora Carmen Fonseca Saborio gran baile que este club ofrecerá con motivo de cumplir los diecinueve años de haberse fundado. Entre las numerosas asistentes a este suntuoso y festivo baile también la bella y hermosa señorita Carmen Fonseca Saborio, quien con su presencia poblará de encantos la noche de esta noche, para la que existe un número de invitadas. La conocida orquesta del profesor don Gilberto Murillo complacerá a toda la concurrencia con las principales piezas de su extenso y variado repertorio. La sociedad alajuelense estará hoy de gala con tanta grato acontecimiento. Por los preparativos que se han hecho, es de esperar que el gran baile de esta noche en Alajuela resultará muy variado y animado, como se lo aseguramos a sus activos organizadores.

PREPARESE para el Gran Baile EL PROXIMO 28 DE OCTUBRE EN EL GRAN HOTEL COSTA RICA PARA CELEBRAR EL 9º AÑO DE SU FUNDACION Lo amenizará la orquesta del renombrado Prof. Murillo.

BY REGRESO DE LOS EE. UU. A bordo del vapor "Jamaica" del United Fruit Co. regresan hoy por la vía del Atlántico el bailarero don P. F. Saborio y la honorable señora esposa la señora dama doña Zeimira de Saborio, propietaria de la conocida tienda de modas "Colma Hats". Los señores viajeros p. transcurrido sus días en los Estados Unidos. Norte América en viaje de regreso y de negocios. LA TRIBUNA presenta su atento saludo de bienvenida.

REGRESO DE EUROPA Y DE LOS ESTADOS UNIDOS Después de varios meses de peregrinación en Europa y en los Estados Unidos de Nort. América don P. F. Saborio y la honorable señora esposa la señora dama doña Zeimira de Saborio, propietarios de la conocida tienda de modas "Colma Hats". Los señores viajeros p. transcurrido sus días en los Estados Unidos. Norte América en viaje de regreso y de negocios. LA TRIBUNA presenta su atento saludo de bienvenida.

HOY SABADO en los amplios y elegantes Salones del Club Ricardisio, galantemente cedidos para este efecto, se celebrará un GRAN BAILE que como los anteriores se caracterizará por su distinción y exquisito gusto. Un grupo de bellas señoritas hará los honores de la fiesta. Cuota para caballeros € 1.00 Cuota para señoritas € 0.50 Solicite su ticket de entrada a los telefonos 5050 o 2105. Los puede obtener tambien en el mismo Club. GRAN ORQUESTA DE 8 PROFESORES! FUERTE OPPOSICION ENCONTRARA EN LA... VIENE DE LA PIA UNO... una corriente de opinión bien fundada en contra de los proyectos que en consecuencia, se hará oposición a los mismos, haciendo del ataque al proyecto en un momento oportuno para la agricultura un valor o extender el impuesto territorial las veces que tiene un valor de tres mil colones. Hemos recogido con diversos datos que el proyecto de la ley de impuestos de la PIA UNO, que en consecuencia, se hará oposición a los mismos, haciendo del ataque al proyecto en un momento oportuno para la agricultura un valor o extender el impuesto territorial las veces que tiene un valor de tres mil colones. Hemos recogido con diversos datos que el proyecto de la ley de impuestos de la PIA UNO, que en consecuencia, se hará oposición a los mismos, haciendo del ataque al proyecto en un momento oportuno para la agricultura un valor o extender el impuesto territorial las veces que tiene un valor de tres mil colones.

TACA ANUNCIA SU SERVICIO INTERNACIONAL

en vigor, desde el viernes Octubre 20 SAN SALVADOR A SAN JOSE, COSTA RICA

ITINERARIO: Hacia el Sur: — LUNES, MIERCOLES, VIERNES Hacia el Norte: — MARTES, JUEVES, SABADO

PRECIOS:

ENTRE SAN JOSE:—	MANAGUA	\$ 18.00
	TEGUCIGALPA	\$ 28.00
	SAN SALVADOR	\$ 39.00

SERVICIO AEREO INTERNACIONAL EN CENTRO AMERICA

El SERVICIO INTERNACIONAL de la TACA hace conexión aérea con las capitales centroamericanas y con Belice. En cada una de esas ciudades tiene establecidas la Empresa una Oficina de División. De cada capital salen radiadas las líneas aéreas de la TACA a todas las ciudades, poblaciones principales y centros industriales y mineros de cada una de las cinco repúblicas y de Honduras Británica.

LOS AVIONES que vuelan en el Servicio Internacional son LOCKHEED 14. Estos aparatos, rápidos y modernos, tienen capacidad para catorce pasajeros permitiendo además el transporte de una cantidad considerable de equipaje y expresos, para lo cual están provistos de amplios compartimientos. El LOCKHEED 14 es insuperable. Es el más moderno, el más seguro aparato de transporte aéreo que se encuentra en servicio hoy día en el mundo entero.

EL SERVICIO RADIOGRAFICO mantenido por la TACA comprende un aparato de radio en todos y cada uno de los aviones usados en el transporte de pasajeros, así como en las veintinueve estaciones establecidas en lugares estratégicos. La TACA opera a través de estaciones siempre listas en todas las capitales centroamericanas, en ambas costas marítimas y en diversos puntos importantes del interior. Cuando los aviones de la TACA están en vuelo, se comunican constantemente con dos o más de estas estaciones. Además del sistema radiotelegráfico, los aviones LOCKHEED de la TACA tienen eficientes aparatos radiotelefónicos que permiten la comunicación en ambas direcciones. Por medio de su SERVICIO DE REPORTES DEL TIEMPO, la TACA mantiene a los pilotos de los LOCKHEED 14's que practican la ruta internacional constantemente informados de las condiciones atmosféricas. Los pilotos de la TACA saben así cuáles son esas condiciones en la extensión íntegra de Centroamérica durante TODO EL TIEMPO de su recorrido. Este servicio presta, pues, una seguridad en cuanto a que los pilotos estén siempre al tanto de las condiciones antedichas en toda la ruta internacional, así como en los aeropuertos intermedios y en los demás campos de aterrizaje, y no solamente en

el aeropuerto de destino. Ninguna otra línea de servicio aéreo ofrece esta seguridad.

CONEXIONES se hacen en cada capital entre los servicios locales e internacionales de la TACA. Al público se le ofrece un servicio directo, de itinerarios fijos, desde las capitales hasta 110 aeropuertos en el interior y en las costas. Además de estos 110 aeropuertos de itinerario, existen 90 más que la TACA emplea a solicitud especial o mediante contrato.

LOS AVIADORES que están al servicio internacional de la TACA son todos de primer grado. Todos son norteamericanos, poseedores de licencias estadounidenses de transporte, han volado sobre esas rutas por un mínimo de tres años, y todos tienen más de seis mil horas de vuelo.

Todos los LOCKHEED llevan copiloto en el servicio internacional. Tanto el piloto como el copiloto son expertos radiopilotos. Estos pilotos de la TACA conocen íntimamente cada río, valle, cerro y montaña, cada recodo de la costa, y por igual las condiciones del tiempo peculiares a cada lugar y las mutaciones atmosféricas, y han entrado infinidad de veces en cada una de los 200 aeropuertos y campos de aterrizaje que les son aprovechables en todo Centroamérica, y salido otras tantas de ellos.

LOS GRADOS DE MANTENIMIENTO Y ATENCION en que la TACA cifra su constante empeño son idénticos a los requeridos por las principales líneas de aviación norteamericanas. Los talleres de la TACA establecidos en Tegucigalpa, son los más completos, mejores y más eficientes que existen entre los ESTADOS UNIDOS y el CANAL DE PANAMA. El mantenimiento perfecto, así como el cuidado constante de que la TACA hace objeto sus aviones en cada capital, es decir en cada división, es parte integrante del servicio internacional. Al mantenimiento y escrupulosa atención que la TACA presta a sus equipos de vuelo—lo mejor en la América Latina—obedece su envidiable record de seguridad: emulación de todas las líneas aéreas que dan sus servicios en cualquier latitud de la propia América LATINA.

EL PACTO DE TURQUÍA CON LOS OTOMANOS, CONSIDERADO EL SECRETO MÁS GRANDE DEL DIPLOMACIA DE LA GUERRA

Mañana en el RAVENTO a las 4, 7 y 8.45 p. m.

El Bombazo del Año! — La Maravilla del Siglo!

La obra inmortal de Alejandro Dumas. La más grandiosa aventura romántica:

EL HOMBRE DE LA MASCARA DE HIERRO

(THE MAN IN THE IRON MASK) con Louis Hayward Jon Bennett y Warren Williams

Quién era el hombre de la máscara de hierro? El amante de una bella mujer o el tirano de una nación?

El hombre que causó asombro en el mundo entero, conviniendo a las cortes europeas con su audacia y su valor.

Un prodigio de lujo y de belleza. Superior a 'El Conde de Montecristo'.

Se cruzan los aceros mortales y la intriga se cierne en las alcobas de las nobles damas, el amor y la fidelidad y las más negras traiciones, mantienen atónitos a los espectadores.

A LAS 2 p. m.

GRAN MATINEE INFANTIL PACO MILLER y sus Mueños parlantes. PACO MILLER hará hablar a la máscara de hierro en esta función.



PARIS, 20.—La prensa francesa se manifiesta grandemente satisfecha por la firma del pacto entre los aliados y Turquía, que da a los barcos de guerra británicos y franceses libre acceso al mar Negro y por lo tanto a los puertos de los países balcánicos allí. También la prensa británica se manifiesta regocijada por la firma de este pacto, que se considera un fuerte golpe a las ambiciones ruso-alemanas. Este convenio permite a la Gran Bretaña fortalecer sus vínculos con Rumania y Grecia, en su seguridad ella garantiza y pone a Turquía al lado de los aliados en caso de que la guerra se extienda al Mediterráneo. En los círculos parlamentarios se estima que este pacto contrarrestará efectivamente el acuerdo ruso-alemán que tanta impresión causó en Europa y en todo el mundo al principio de la guerra. Además, fortalece la posición británica en Egipto y Palestina, hace de Turquía la única dueña de los Dardanelos y el Bósforo y devuelve al mismo tiempo la posición de Finlandia y otros nortales amenazados por la expansión soviética. Comentando el convenio, el "London Times" dice que el fracaso de las negociaciones ruso-turcas se debió a la indiscreta intervención de von Ribbentrop, cuya desafortunada diplomacia tornó esas negociaciones, en un triunfo diplomático para los aliados. En cuanto a la posibilidad de un ataque ruso a Turquía, se considera muy poco probable, recordándose al efecto que ambos países firmaron un tratado de no-agresión desde el año 1925.

EN ROMA SE DUDA DE QUE SE PRODUZCA EL ENTENDIMIENTO ITALO-SOVIETICO.

ROMA, 20. — Los círculos oficiales estudian cuidadosamente el pacto celebrado por Turquía con los aliados y en general se duda de que como resultado de tal entendimiento se produzca un acercamiento entre Italia y el Soviet, parecido al celebrado, entre éste y Alemania. Los italianos se inclinan a considerar el acuerdo tripartita firmado en Ankara como el resultado lógico del fracaso de las negociaciones turco-soviéticas, y la prensa en su mayoría guarda silencio sobre los posibles resultados de la alianza. En cuanto a los círculos diplomáticos, estiman que el gobierno italiano no puede ver en realidad con malos ojos una maniobra que termina con la amenaza de una expansión rusa en los Balcanes, ya que éstos son considerados por el Duce como una zona de influencia italiana. En este sentido se pronuncia también la mayor parte de la prensa del sur de Europa, excepto la de Hungría y Bulgaria, ya que éstos dos países no aceptan su deseo de recuperar los territorios de Dobruja y Transilvania que perdieron como consecuencia de la guerra europea. El hecho de que los aliados garantizan la seguridad e integridad territorial de Grecia y Rumania produce naturalmente una reacción desfavorable en el ánimo de los húngaros y búlgaros y la prensa de Sofía estima que el pacto anglo-franco-turco constituye un severo golpe para los propósitos revisionistas de Bulgaria, la cual debe adoptar una política más decidida, a lo cual se achaca, por cierto, el reciente cambio de gabinete ocurrido allí. La prensa húngara guarda silencio sobre los posibles resultados en cambio en los otros países de aquella parte de Europa se estima que el convenio de Ankara aleja el peligro de la guerra de la zona oriental del Mediterráneo.

SERÁ FIRMADO EL PROTOCOLO QUE FIJA FRONTERAS ENTRE EL SOVIET Y LITUANIA.

KOVIÑO, 20.— El protocolo adicional que fija las fronteras entre Rusia y Lituania no pudo ser firmado ayer, como se había señalado, sino que lo será mañana. El pacto se verificará en Moscú.

17 PRISIONEROS DE GUERRA EN BELGICA.

BRUSELAS, 20.— El gobierno belga informa que "diez y siete prisioneros de guerra", a saber doce soldados alemanes que cruzaron la frontera egipto-alemana y un aviador británico y otro francés, se vieron obligados a aterrizar en territorio belga.



Foto de un piloto alemán que se vio obligado a aterrizar en territorio belga.

LLEGO A STAMBUL EL CANCELIER TURCO

ISTAMBUL, 20. — El canciller turco, Shekru Saraculu, llegó a este puerto a bordo de un crucero soviético, siendo recibido con enormes aclamaciones en el muelle. Se entiende que el ministro de relaciones parira hoy mismo rumbo a Ankara con el propósito de conferenciar con los militares soviéticos, generalis Weygand. Well, que firmaron el tratado de asistencia mutua anoche, pues, que ellos abandonarán la capital turca mañana después de una serie de conferencias con los jefes del estado mayor del ejército turco.

SEALES ANTIAEREA SONARON EN LONDRES

LONDRES, 20. — Soró la señal de alarma de guerra hoy después de tres alertas. Un grupo de aviones no identificados, como se presume alemanes, fueron detectados sobre el aire de la base naval de la Bahía del río Forth a las once de la mañana aproximadamente pero sin arrojar bombas y disparos tendieron a efectuar un reconocimiento con respecto de la presencia de barcos de guerra británicos. En las primeras horas de la tarde se sonó una alarma antiaérea por el sur de Inglaterra, pero también sin arrojar bombas y disparos.

LEON ZARATE

El cómico de "El Forastero" y LUISA RATA en el sensacional drama de amor, traición y dolor: La Muchacha del Circo. Un drama patético vivido en la farándula cómica-luminosa del Circo, que guarda sus dolores bajo la máscara de los payasos!

UN SENSACIONAL ESTRENO EN ESPAÑA:

LA LEGION HEROICA Final

IDEAL A las 7 y 8.45 — C 0.30

EL MISTERIO DEL CUARTO

ASI LO CONSIDERAN LOS ALTOS CIRCULOS POLITICOS DE WASHINGTON QUE DICEN QUE EL PACTO HA ASEGURADO LA ESTABILIDAD EN EL MEDITERRANEO—SE JUZGA QUE DESPUES DE ESTE PACTO EXISTE UN MINIMO DE POSIBILIDADES DE QUE ITALIA PARTICIPE EN LA GUERRA EN FAVOR DEL EJER. ROMA-BERLIN

De ahora en adelante, según el "Washington Star", Italia confrontará en el Mediterráneo una fuerza tan respetable como su actitud tendrá que ser muy cauta.—Siguen habiendo los círculos militares de los aliados de la posibilidad de una ofensiva alemana en Grecia.—Un análisis del comunicado militar alemán demuestra que carece de verdad en muchos aspectos afirmando el estado mayor francés que solamente en sus líneas han sido abatidos 24 aviones alemanes mientras éstos dicen que 11

OTRO PUNTO INTERESANTE ES EL DE QUE LOS ALEMANES DICEN QUE EL NUMERO DE PRISIONEROS ES TAL CUANDO LA VERDAD ES QUE SON MUCHOS MAS Y BIEN LO SABEN LOS FRANCESES QUE SON PRECISAMENTE LOS QUE LO S HAN HECHO

Llegaron a Burdeos 300 sobrevivientes del "Yorkshire" o su llegada los himnos que fué huido por un submarino contando la multitud norteamericano e inglés

ANALISIS DEL COMUNICADO OFICIAL ALEMAN

PARIS, 20. — Un análisis del parte alemán de ayer permite la reconstrucción de este documento en su verdadero carácter. Se trata únicamente de la maquinaria de propaganda de la guerra alemana, un comunicado hecho a gusto de las autoridades alemanas y no un documento militar sincero. Las cifras dadas en el son falsas. Por ejemplo, el número de prisioneros hechos por los franceses que se indica en el parte alemán es muy superior al número de aviones destruidos que los alemanes éstos serían como solamente según el estado mayor alemán. Ahora el estado mayor francés no cuenta como derribados los aparatos enemigos que no se vieron caer en sus líneas, y durante el mes de setiembre el número de aparatos alemanes derribados definitivamente es 24. Así pues, los redactores del comunicado alemán fueron sorprendidos en el flagrant delito de la mentira. No se tienen, desde luego, en Francia las cifras exactas de las pérdidas alemanas, pero sí es notorio que al anunciar los alemanes 200 muertos por solo 536 heridos, el parte alemán se vale de una habilidad grosera que no puede engañar a nadie más que a un público ignorante de todos los problemas militares. El porcentaje habitual de los heridos en relación con los muertos es una habilidad grosera que indica en el comunicado alemán. La misma inverosimilitud apareció cuando se publicó la balanza alemana de la campaña en Polonia. Se indica que el número de muertos había sido de 10 mil hombres y el de los heridos de 30 mil, mientras las cifras lógicas en relación con el número de muertos hubiera sido de unos 29 mil heridos.

ASEGURARÁ EL PACTO ANGLO-FRANCO-TURCO LA ESTABILIDAD EN EL MEDITERRANEO

WASHINGTON, 20. — (Por Carroll Kenworthy).—Los círculos políticos ven claramente en la firma de los pactos anglo-turco y franco-turco un marcado aumento en la seguridad de que se mantendrá de ahora en adelante la estabilidad en el Mediterráneo, como también un posible futuro acercamiento de los aliados con Rusia. El vetero oficial del estado mayor que hizo hacer ningún comentario, pero otras personas de influencia, inclusive los periodistas, consideran que el convenio debe ser considerado como uno de los más importantes acontecimientos de la guerra hasta ahora ocurridos. En su significación diplomática el pacto debe ser comparado con los convenios firmados entre Alemania y Rusia en su aspecto militar seguro. Italia no participará en la guerra. Algunos observadores autorizados comentaron el asunto en el sentido de que la única posible amenaza ahora era la de una presión de la actitud rusa, pero muchos esperan que la cautela de Turquía y los aliados, la que se ve expresada en la amistad continuada entre los Soviets y Turquía a pesar de la firme resistencia de Turquía ante las demandas de propuestas soviéticas. Además la redacción de los pactos parece evitar cualquier acto que pudiera ser interpretado como una alianza a Rusia por medio de la existencia de una alianza triple. La opinión de la prensa es casi unánime en que el pacto ha reducido a un mínimo la probabilidad de que Italia forme parte activa en las hostilidades en favor del eje Roma-Berlin. Se opina en este sentido que la libertad de selección del Duce du-

300 SOBREVIVIENTES DEL YORKSHIRE LLEGARON A BURDEOS ANOCH

BURDEOS, 20.— El vapor norteamericano "Independence Hall" con mas de trescientos de los sobrevivientes del transatlántico británico "Yorkshire" y del barco de carga Man delay a bordo fundó en el puerto de Burdeos, habiendo un número muchedumbre en el muelle que vivió a los tripulantes y cantó los himnos nacionales norteamericano e británico.

COMENTARIOS EN BERLIN SOBRE EL ACUERDO TURCO CON LOS ALIADOS

BERLIN, 20. — En los círculos políticos alemanes se considera que el tratado firmado por Turquía con los aliados no cierra la puerta a posibles nuevas negociaciones turco-rusas, dudándose en realidad el gobierno de Ankara este dispuesto a prestar una ayuda efectiva a Gran Bretaña y Francia que pueda aun en forma indirecta dirigirse contra el Soviet. Es indudable, a juicio de los observadores alemanes, que al negarse a pactar con Rusia, Turquía hace a un lado sus verdaderos intereses y el tono triunfal con que la prensa aliada celebra el acuerdo tripartita firmado ayer en Ankara es interpretado aquí como indicio de que ciertamente los aliados no tienen la menor intención de realizar esfuerzo alguno por mantener a los Balcanes fuera de la guerra. La prensa berlinesa no hace alusión alguna a la firma del pacto anglo-turco, franco.

Charles BOYER, el ASTRO que ESTA EN LA GUERRA, MAÑANA DOMINGO en el PALACE!!

Prisionero de su propio destino!! Víctimas de su misma adversidad!! — El romance más bello, hermoso y triste que ha palpitado en la pantalla, encarnado por dos nombres rutilantes y atroyentes!

Charles BOYER es renne DUNNE en el apasionado idilio de dolor y amor, de tempestad en el cielo y en las almas torturadas:

Amas Prisioneras simultáneamente en los teatros PALACE (a las 2 - 4 - 7 - 8.45) VARIÉDES (8.45) EXTRA ESPECIAL!!

ADEMÁS!! En la revista de Mañana Domingo vistas completas de la BATALLA entre el Fuerte polo con Westerplate y el BUQUE ALERMAN "SCHLEWIG - HOLSTEIN"



Charles BOYER y Charles DUNNING

HOY, en el PALACE, como extra especial, la pelea JOE LOUIS vs. TONY GALENTO. Campeonato mundial

PALACE

HOY, Sábado, 21 de Octubre MODERNO A las 3, 7 y 8.45 — C 0.40

Sensacional estreno! "EX - PRESIDIARIO" Grandioso estreno!

AMERICA A las 6.45 y 8.45 — C 0.40 "JUAREZ"

LIBANO A las 3, 7 y 8.45 — C 0.10 "EL VENGADOR" Bob Parker

KEITH A las 7 y 8.45 — C 0.30 LA LEGION HEROICA Final

IDEAL A las 7 y 8.45 — C 0.30 EL MISTERIO DEL CUARTO

Asesinato en Radio De la serie monumental del CLUB DEL CRIMEN. Una película que crispa los nervios y emociona el corazón!

EL MAS TERRIBLE ESCALOFRIANTE MISTERIOSO CRIMEN POR EL AIRE QUE SE HA COMETIDO

MARKET EXTRA 8.00

CAMISAS de poplin inglés. Ahora con el nuevo cuello DRESWELL. TIENDA DE DON NARCISO

RAVENTO A las 3, 7 y 8.45 Dos estrenos de la 20th Century Fox. ASI SON LOS ESPIRITUS. VIVIENDO DEL CUENTO (PARDON OUR NERVE) con MICHAEL WHALEN y GIVIN WILLIAMS

LA MUCHACHA DEL CIRCO. Un drama patético vivido en la farándula cómica-luminosa del Circo, que guarda sus dolores bajo la máscara de los payasos!

Asesinato en Radio De la serie monumental del CLUB DEL CRIMEN. Una película que crispa los nervios y emociona el corazón!

VAREDAES A las 3, 7 y 8.45. Un estrenazo argentino en español de éxito garantizado! La mejor película en español de 1939!